

Acuerdo económico entre Canadá y la Unión Soviética

El Ministro de Industria y Comercio Don Jamieson y el Ministro de Comercio Exterior de la Unión Soviética N.S. Patolichev firmaron el 14 de julio en Ottawa un nuevo acuerdo económico a largo plazo entre Canadá y la Unión Soviética, así como una prórroga del acuerdo comercial bilateral entre ambos países. El Sr. Jamieson anunció también el 14 de julio que este año visitará la Unión Soviética.

El nuevo acuerdo económico permanecerá en vigor durante 10 años y servirá de marco de cooperación, dijo el Sr. Jamieson. La creación de una comisión mixta consolidará el Acuerdo Canado-Soviético sobre Aplicación Industrial de Ciencia y Tecnología constituida hace cinco años y el Comité Comercial Consultivo creado como consecuencia del acuerdo comercial bilateral.

"Como resultado de este nuevo acuerdo económico, se espera un desarrollo comercial más tangible".

"Este acuerdo es análogo a los firmados por la Unión Soviética con otros países y nos han permitido observar las exportaciones crecientes de estos países a la Unión Soviética.

"Confío que las exportaciones canadienses experimentarán una mejora similar que dependerá de la plena cooperación del sector privado". "Este acuerdo proporciona el marco de negociación con las agencias comerciales estatales soviéticas y deseo instar a los exportadores canadienses a que proporcionen artículos y servicios competitivos con el resto del mundo por su calidad, fiabilidad, precio y plazos de entrega".

El Ministro dijo que, después de su visita otoñal a la Unión Soviética, presentaría un informe más completo a la comunidad comercial. "Entonces tendremos una mejor perspectiva de los retos y oportunidades encarados por los canadienses en dicho mercado".

El acuerdo comercial bilateral actual se prorrogó por otros cinco años y el

Sr. Jamieson dijo que esto, junto con el nuevo acuerdo económico, estimularía todavía más los sólidos vínculos comerciales y económicos entre Canadá y la Unión Soviética.

En 1975, las exportaciones canadienses a la Unión Soviética ascendieron a \$408,9 millones, \$350 de los cuales procedían de la venta de granos. Las exportaciones soviéticas a Canadá durante ese mismo año ascendieron a \$28,5 millones.

Noticias breves

. En la Olimpiada de Lisiados 1976, Canadá obtuvo 25 medallas de oro, 30 de plata y 31 de bronce, su mejor actuación en la historia. En los Juegos 1972, celebrados para atletas en sillas de ruedas solamente, el equipo canadiense obtuvo 6 medallas de oro, 6 de plata y 7 de bronce. En los Juegos de este año, celebrados en Toronto del 3 al 11 de agosto, Estados Unidos obtuvo el mayor número de medallas: 62 de oro, 38 de plata y 45 de bronce. Gran Bretaña ocupó el segundo lugar, con 119 medallas, 34 de ellas de oro; Alemania Occidental el tercero con 87, 35 de ellas de oro. Canadá, con 86 medallas, compartió el cuarto lugar con los Países Bajos.

* * * *

Publicado por la División de Información, Ministerio de Asuntos Exteriores, Ottawa K1A 0G2.

Se permite la reimpresión de este material, agradeciéndose la mención de la fuente. La Sra. Miki Sheldon, Directora, podrá dar la fuente de las fotografías, si no estuviese indicada.

This publication appears in English under the title Canada Weekly.

Cette publication existe également en français sous le titre Hebdo Canada.

Ähnliche Ausgaben dieses Informationsblatts erscheinen auch in deutscher Sprache unter dem Titel Profil Kanada.